

Vendredi 20 juillet 2018
N° 3056 page 18

C'est sous un soleil radieux que les apprentis footballeurs se sont rassemblés à Kani-Kéli le 14 juillet dernier. Pour ce jour de fête nationale, les garçons et filles de 6 à 9 ans de toute l'île ont pu s'exprimer sur une pelouse impeccable et avec pour horizon le mont Choungui. Pour la ligue mahoraise de football, le jeu avant tout était l'objectif. Pour les plus petits, pas de classement, juste le plaisir de se retrouver balle au pied.

Et ceux-ci se sont pris au jeu en se défoulant sans compter, un peu comme les aînés de l'équipe de France en Russie. Du reste, tous les terrains portaient le nom d'un joueur des Bleus. Les 360 participants ont pu également passer devant le stand du programme éducatif fédéral animé par les référents Jean-Pierre Rigante et Mariama Christin. Ce programme mis en place par la FFF vise à favoriser les valeurs citoyennes et

Foot

Plus de 350 participants à la journée des débutants



de vivre ensemble au sein des clubs. Et d'ailleurs, c'est en répondant à des questions tournant autour du football et du comporte-

ment à avoir en groupe que certaines équipes faisant match nul ont été départagées. Preuve que pour la FFF, bien jouer au ballon ne suf-

fit plus, une tête bien faite et un citoyen formé grâce au football comptent tout autant.

F.S.

Nouveauté

Le walking-football cherche de nouveaux pratiquants

En partenariat avec l'ARS, le CROS de Mayotte a introduit une nouvelle discipline sportive : le walking — football ou football en marchant. Cette action s'inscrit dans le cadre du développement du

sport santé et bien-être à Mayotte et vise notamment les plus de 50 ans. Ce sport permet aux personnes en surpoids ou âgées de se dépenser sans contact physique. Au walking-football, les tacles

sont interdits, tout comme les courses.

Samedi, un tournoi a réuni au gymnase de Kavani les équipes mises en place dans l'île et les stagiaires du BPJEPS (Brevet profes-

sionnel de la jeunesse, de l'éducation populaire et du sport). Sur les cinq équipes de l'île, seules les équipes de Sada-Chiconi et de Mamoudzou se sont déplacées, elles ont été complétées par les stagiaires BPJEPS.

C'est l'équipe de Sada qui l'a emporté. Mais le principal était de se dépenser physiquement. « C'est la première fois que je viens, j'ai bien transpiré. C'est super, d'habitude je joue sur un grand terrain à 11, en courant, mais là, sur un terrain plus petit, sans courir, c'est intéressant » nous a livré Haribou, un joueur de Sada.

Le CROS cherche d'ores et déjà d'autres volontaires pour que d'autres équipes se créent. Cette année, l'expérience a débuté avec M'tsapéré, Petite Terre, Sada-Chiconi, Dembeni et Bandraboua. Les autres localités intéressées peuvent se manifester auprès du CROS.

F.S.

